

un solo oncólogo para toda su poe

HACE 30 AÑOS

El Heraldo 19 de Agosto de 1995

INAUGURAN LÍNEA DE RADIOTAXIS “LINARES” CON 15 VEHICULOS

La nueva línea de Radiotaxis “Linares” fue inaugurada ayer en la Estación de Ferrocarriles, con 15 vehículos de marcas Monza y Daewoo. Rubén Araya, presidente de la empresa, destacó que ofrecerán servicios las 24 horas (tarifa: \$700), incluyendo transporte, encargos y radiocomunicación eficiente. La bendición del recinto estuvo a cargo del sacerdote Luis López Ruiz. La iniciativa busca mejorar la conectividad y brindar mayor seguridad a los pasajeros de la comuna.

AVANCE EN PROYECTO DE LEY DE PRODUCTOS HORTOFRUTÍCOLAS

La Comisión de Agricultura del Senado aprobó en general un proyecto de ley que establece la certificación obligatoria de calidad para productos hortofrutícolas de exportación. La iniciativa, que simplificó su contenido de 20 a solo 4 artículos clave, otorgará facultades al SAG para verificar estándares de empaque, madurez y rotulación. El proyecto aún debe ser revisado por la Cámara de Diputados para su implementación definitiva. Con esta medida se busca fortalecer la competitividad del sector agrícola chileno en los mercados internacionales.